



Am 12.07.2022
trafen wir uns zum „Aktionstag saubere Hände“ in
unserem „Hand-Café“

Am diesjährigen Aktionstag veranstaltete die Hygiene-Abteilung vom St. Theresien-Krankenhaus ein „Hand-Café“. Hier konnten die Mitarbeiter und Besucher bei einer Tasse Kaffee ihre Fähigkeiten im An- und Ablegen von Schutzkleidung üben und sich in der Hygiene unseres wichtigsten Werkzeugs, den Händen, perfektionieren und informieren.



Die 5 Momente der Händehygiene und eine Möglichkeit der Einreibemethode waren ein großes Thema.





Ein zweites großes Thema war der korrekte Umgang mit Schutzhandschuhen.

Zudem führten wir einen Test mit einer Packung Schutzhandschuhen durch:

Wir ließen die Teilnehmer Handschuhe anziehen und dann die Hände mit einem fluoreszierenden Händedesinfektionsmittel einreiben. Anschließend wurden die Handschuhe verworfen und es erfolgte eine Kontrolle der Hände in der Black-Box.

Das Ergebnis brachte viele zum Nachdenken:



**86 von 200
Handschuhen
undicht!!!**



Als Dankeschön für die Teilnehmer gab es Verschiedenes zum Thema Händedesinfektion.

Dieser Tag war für alle sehr interessant und lehrreich. Wir haben viel Wissen und wissenswertes zum Thema Händehygiene erarbeitet und weitergeben können.

Vielen Dank an alle, die geholfen haben diesen Tag zu gestalten.

Euer

Hygiene-Team